



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela celebra la decisión de los Cancilleres de la Liga Árabe reunidos en Egipto por el regreso de la República Árabe Siria a esta organización.

Venezuela saluda y celebra una vez más el uso de los instrumentos diplomáticos para fortalecer las negociaciones en pro del beneficio de las naciones, la paz y la estabilidad de la región, tal como lo indica la Carta de la ONU.

El Pueblo y Gobierno Bolivarianos, al felicitar a los miembros de la Liga Árabe, hacen votos para que esta decisión contribuya con el bienestar de los países árabes y para demostrar que el diálogo y la negociación son el único camino válido para la construcción de un mundo de paz, multicéntrico y pluripolar.

**Caracas, 07 de mayo de 2023**